

ABSTRAK

Hilfa Musfikhatun Nikmah (1151040105). “Pengaruh Perilaku Keberagamaan Orang Tua Terhadap Akhlak Anak-Anak (Studi kasus Keluarga Muslim Desa Harjawinangun Kecamatan Balapulang Kabupaten Tegal)”. Skripsi. Program Strata I Jurusan Tasawuf Psikoterapi Fakultas Ushuluddin UIN Sunan Gunung Djati Bandung 2019.

Perilaku keberagamaan merupakan keadaan yang ada pada diri seseorang yang mendorongnya untuk bertingkah laku sesuai dengan kadar ketaatannya terhadap agama dan segala tindakan perbuatan, sikap atau ucapan yang dilakukan seseorang yang ada kaitannya dengan agama yang semuanya dilakukan karena adanya kepercayaan kepada Tuhan, rasa bakti terhadap Tuhan, dalam menjalankan kewajiban-kewajibannya. Sedangkan Akhlak yaitu suatu ucapan, tindakan atau perbuatan seseorang pada kesehariannya tanpa ada suatu keterpaksaan atau tertekan pada dirinya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk perilaku keberagamaan orangtua terhadap akhlak anak-anak, untuk mengetahui perilaku akhlak anak-anak, dan untuk mengetahui perilaku keberagamaan orangtua terhadap akhlak anak-anak yang berada di Keluarga Muslim desa Harjawinangun Kecamatan Balapulang Kabupaten Tegal.

Metode dalam penelitian ini yaitu metode kuantitatif, Teknik dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data angket/kuesioner dan dokumentasi dilakukan secara bersama-sama. Semua data dianalisis dengan pendekatan kuantitatif dan analisis deskriptif.

Berdasarkan penelitian menunjukkan bahwa perilaku keberagamaan orang tua terhadap akhlak anak, berdasarkan hasil yang di peroleh dari angket kepada 30 orang responden menunjukkan bahwa antara keberagamaan orang tua dengan akhlak anak di Desa Harjawinangun RT 04 RW 01 Kecamatan Balapulang Kabupaten Tegal diketahui nilai F hitung = 0,002 dengan tingkat signifikansi sebesar $0,968 > 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa tidak adanya pengaruh variabel X (Keberagamaan Orang tua) terhadap variabel Y (Akhlak Anak).

Kata kunci : *keberagamaan orang tua, akhlak anak*